

Se recupera disidente petrolero tras golpiza

BENITO JIMÉNEZ

El disidente del sindicato petrolero, Rubén Choreño Morales, se recupera en un hospital de la golpiza que le propinaron cercanos a Ricardo Aldana, líder del gremio, informaron fuentes cercanas al afectado.

“Le han hecho estudios, lo veo bien. Sigue delicado, pero se recupera, fue una golpiza terrible, contundente. Rubén ya es una persona

mayor y lo que pasó fue muy grave”, comentó a Grupo REFORMA una de las fuentes.

El también abogado y ex integrante del Jurídico del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana (STPRM) ingresó el jueves a la sede sindical, en la Colonia Guerrero.

“Venimos hacer valer la ejecutoria que tenemos a favor de la sentencia del Octavo Tribunal en Materia Laboral”, dijo Choreño antes de acceder al inmueble y tras proclamarse Secretario General del gremio derivado de esa supuesta resolución.

Sin embargo, se desató una trifulca entre su gente y los allegados de Aldana, líder que tiene el control del gremio, con 90 mil miembros.

“Lo que pasó contra Choreño fue totalmente premeditado, ya lo esperaban para emboscarlo, lo bueno es que, para términos de un actuario, Rubén grabó videos estando dentro con la resolución judicial en mano. Él estaba transmitiendo en el tercer piso del sindicato y suponemos que lo estaban esperando en el cuarto piso, donde está la Secretaría General”, aseguró la fuente.

Según la información proporcionada, desde el pasado lunes, el disidente anunció que llegaría al sindicato para tomar posesión del inmueble, con la resolución judicial.



■ Rubén Choreño Morales, disidente del sindicato petrolero, se recupera en un hospital tras el ataque en la sede del gremio.

